

N° 02

Juin 2008

Edito	1
Infos – Actus – Ping Pratique	2
Agenda	3
Le Coin des Petits Belleneuvois	4
Les équipes seniors	9
Les vétérans	11
Potins de filles	11
Paroles de parents	12
Rétro' Ping	14

Prochain Numéro :
Septembre 2008

LE C.P.B. A 25 ANS !

Le 30 et 31 août prochain, le C.P.B. fêtera ses 25 ans.

Un quart de siècle que le club accueille les jeunes et moins jeunes de Belleneuve, mais aussi des environs, dans un esprit convivial, familial. Le club s'inscrivait alors dans une logique d'animation, de création des liens dans un village qui avait rapidement grandi par l'apport d'une population extérieure installée depuis quelques années.

Certes, le club n'avait pas la taille actuelle et démarrait au plus bas niveau, avec l'envie d'apprendre, de transmettre en direction des jeunes. Les conditions étaient spartiates et rapidement exigües dans ce bon vieux mille-club qui aura rendu bien des services et vu démarré nombre de jeunes joueurs et joueuses qui ont parfois connus des progressions les amenant à un haut niveau régional ou même national.

Les « pères fondateurs » sont toujours actifs. Ainsi, le C.P.B. n'aura connu qu'un seul Président toujours engagé, René MATULA, et l'âme et la conscience du club - Pierre BAILLY - a cédé sa place de dirigeant mais continue de veiller sur les jeunes pousses, en accueillant et formant les tous petits.

Ainsi, malgré l'évolution du nombre de licenciés, surtout sensible depuis l'installation dans le gymnase en 2003, le club poursuit la voie ouverte voici 25 ans en privilégiant l'accueil et la formation des jeunes, obtenant régulièrement des titres et podiums départementaux ou régionaux.

Ce travail est reconnu dans le milieu du ping et le club se situe dans le peloton de tête dans la région grâce au travail entrepris par les dirigeants et relayé par les joueurs seniors du club qui encadrent les jeunes et font vivre cet esprit club, amenant la confiance et le soutien des parents.

La vocation de notre club demeure inscrite dans la formation, en privilégiant le plaisir du jeu, la solidarité entre les adhérents qui permet d'avoir des projets dynamiques, parfois avec des ambitions mais en restant réalistes, sans tape à l'œil.

Marquer cet anniversaire est pour nous l'occasion de faire la fête, de retrouver des anciens pongistes du C.P.B., de penser aussi à certains qui nous ont quitté trop tôt, et de partager des moments d'amitié, pour prolonger encore l'histoire du club et écrire d'autres pages.

C'est aussi rendre hommage à 2 compères sans qui tout cela n'aurait pas été possible.

Merci à Pierre et à René.

Claude

Publication du Club Pongiste Belleneuvois (CPB)

Directeur de la publication :
René MATULA

Comité de Rédaction
Membres :
Claude HEINIS, Pierre BAILLY, Patricia BRUAND, Guillaume BARBIERI, Jean-Noël RAILLARD

Ont contribué à ce numéro :
Gérald CENTRELLA, Patricia BREVET, Nicolas LAMBERT, Sylvain MARTIN

Conception et impression :
Club Pongiste Belleneuvois

Les contacts club

Président : René MATULA - 03 80 31 72 47

Secrétaire : Claude HEINIS - 03 80 31 98 78

Trésorier : Philippe LEROY - 03 80 23 86 72

Le site du club : <http://pagesperso-orange.fr/cpbelleneuve>

=====

Visitez le nouveau site du Comité de Côte d'Or : www.cdtt21.fr

EN AVANT PREMIÈRE : LES PERSONNAGES DE LA MÉTHODE FRANÇAISE



Les copains de Balbie et Balbu sont annoncés pour septembre prochain. Ce sont les nouveaux personnages de la Méthode française qu'il a fallu adapter aux nouvelles règles, notamment celle des sets en 11 points et faire cohabiter avec la route du haut-niveau.

SPECIAL DÉVELOPPEMENT

LE TENNIS DE TABLE AU FÉMININ EST L'AFFAIRE DE TOUS



Au terme de la saison 2006/2007, avec 31.466 licenciées, jamais la fédération n'a compté autant de féminines dans ses rangs. L'investissement de tous commence à porter ses fruits. La barre des 17 % de féminines désormais atteinte (17,61% au 30 juin 2007), il faut être encore plus ambitieux...

Des nouvelles « têtes » à la rentrée....

Le club est heureux d'accueillir 2 « recrues » qui ont choisi de rejoindre les couleurs du CPB, et surtout le projet sportif du club vis-à-vis des jeunes :

- Robin CHARRIER (30 ans – militaire à la base de Longvic - musicien), en provenance de Dijon TT et classé 25.
- Anthony GONCE (23 ans – Infirmier au CHU de Dijon), en provenance de l'Entente Sportive et Loisirs GEVRY (Jura) et classé 70.

AGENDA EXTRA SPORTIF

- ☞ **Les 25 ans du club** - 30 & 31 août
- ☞ **Forum des associations (Mirebeau)** - 6 septembre
- ☞ **Porte-ouverte du club** - 6 septembre
- ☞ **Foire de Mirebeau** - 13 & 14 septembre
 - ⇒ Joueurs / Parents : nous avons besoin de bonnes volontés
- ☞ **Fête des Sports (avec l'OIS)** - 20 & 21 septembre
 - ⇒ Il nous faut 5 personnes pour constituer une équipe pour le challenge « Sports en Fête »

AGENDA SPORTIF

Fin des entrainements "jeune" le vendredi 20 juin

Grand goûter de fin de saison pour tous les jeunes le mercredi 25 juin à 15h

Stage de reprise les mercredi 27, jeudi 28 et vendredi 29 août

Reprise des entrainements jeunes le mercredi 3 septembre à partir de 14h (venir selon les horaires définis cette année en fonction des groupes d'appartenance).

=====
Calendrier sportif complet de la saison 2008-2009 bientôt disponible sur le site du club : <http://pagesperso-orange.fr/cpbelleneuve>

LE COIN DES PETITS BELLENEUVOIS (1/5)

Cette fin de saison a été riche en émotions et en résultats prometteurs. De sélection par le comité de côte d'or en sélection par la ligue de bourgogne, en passant par des podiums en compétition individuelle ou par équipes, notre club a été dignement représenté par nos jeunes. Tout ceci n'est que la juste récompense de leurs efforts à l'entraînement et de leur envie de travailler et progresser. En retour, nous nous efforçons d'être à la hauteur de leurs attentes et de leur motivation.

Une chose est sûre, nous ne sommes pas prêts de nous arrêter !! Ce que nous faisons pour les jeunes, peu de clubs en Bourgogne (et encore moins en Côte d'Or) peuvent s'en enorgueillir. Idem pour les résultats de nos petits et leur sérieux. C'est une fierté pour nous, que nous comptons bien continuer de mériter pendant longtemps.

Alors, merci à vous tous, parents, séniors, jeunes, sponsors, pour ce que vous apportez à votre niveau, ça n'a pas de prix !! Et que tous ensemble, nous continuions à faire progresser nos "petits" et à les faire porter très haut nos couleurs.

Bonne fin d'année sportive à tous et à bientôt pour une nouvelle saison parmi nous, après des vacances bien méritées pour tout le monde !!

L'encadrement technique

Promotion et détection

Pas de temps mort pour la "commission jeunes". Les compétitions à peine terminées que la recherche des nouveaux talents se met en marche.

Mai – JUIN > le baby-ping découverte avec les grandes sections de maternelle de Mirebeau et Belleneuve. Un grand merci aux enseignants et aux écoles qui nous ont ouvert leurs portes.

JUILLET – AOUT > activité "ping" avec le centre social de Belleneuve.

SEPTEMBRE > "porte ouverte" le samedi 6 septembre de 14h à 17h à la salle.

Tout est mis en œuvre au C.P.B. pour promouvoir le Tennis de Table, condition essentielle pour un développement quantitatif et qualitatif de notre club.

Stage d'avril



Pour le dernier stage de la saison, la bonne humeur et le sérieux étaient encore au rendez-vous. Au final, 19 jeunes qui ont énormément progressé et 6 entraîneurs ravis de les voir apprendre avec à chaque fois une motivation sans faille. Merci au passage à Frédéric Liodenot, l'entraîneur du comité de Côte d'Or, d'avoir dispensés son savoir et ses conseils pendant 2 jours à nos "tout petits". C'est aussi parce que le travail que nous faisons en direction des jeunes est reconnu par les instances départementales que nous avons pu bénéficier de cette aide supplémentaire.

« Pour le stage de reprise des 27, 28 et 29 août, pensez à vous inscrire dès maintenant (avant le 25 juin) !!!! »

Après-midi récréative (05/04/08)

Comme chaque année, notre club essaye de faire découvrir aux non-licenciés notre activité et de donner l'occasion à nos chers "petits" de découvrir la compétition. Pour y arriver, une après-midi récréative a été organisée le 05 avril, regroupant une trentaine de jeunes joueurs, licenciés ou non. Pour tous, cela a été une après-midi sympathique, terminée par une remise de récompenses et une photo souvenir.



Des sourires, des coupes et des médailles...
Signe d'une belle après-midi dans une salle de ping !!

Principaux résultats

☞ Top de zone de détection (Reims – 23 et 24/04/2008)

Cette compétition accueille tous les ans l'élite des jeunes pongistes des régions Lorraine, Champagne-Ardenne, Alsace, Franche-Comté et Bourgogne. L'occasion est ainsi donnée aux meilleurs de chaque région, de se rencontrer.

Cette compétition est une véritable vitrine de la bonne santé des clubs. Avec **deux joueurs sélectionnés par la ligue de Bourgogne**, le CPB est le club bourguignon le plus représenté.



A l'image d'Aurore et Vincent, l'avenir de nos jeunes pongistes s'annonce radieux.

Côté résultat, les performances d'Aurore et Vincent ont été plus que prometteuses. Dans la catégorie "1997" fille, Aurore a terminé 14^{ème}. Si les matchs furent parfois durs, Aurore a montré beaucoup de sérieux, de détermination et de très jolies choses pour l'avenir. N'ayant commencé le tennis de table qu'en septembre, elle fait déjà partie des meilleures joueuses de la région. En "2000" garçon, Vincent termine à la 6^{ème} place. Les rencontres entre ces joueurs de tout juste 8 ans ont toujours été acharnées et Vincent aurait pu figurer sur le podium sans une courte défaite en 1/4 finales. A noter également sa superbe 1^{ère} place en consolante où il s'est offert le luxe de battre le 3^{ème}, le 4^{ème} et le 5^{ème} de sa catégorie, preuve que des beaux jours nationaux sont devant lui.

☞ Interclubs régionaux (Appoigny – 01/05/2008)

Après le titre de champion de Côte d'Or décroché en janvier en -11 ans, Vincent, Nicolas, Enzo et Romain ont décroché la médaille de bronze au niveau régional. Cette magnifique performance a été obtenue après une longue journée riche en rebondissement et exploits (et surtout en stress pour le coach !!) et vient couronner une très belle saison en équipe pour ces 4 jeunes. En -13 ans, Julien, Emmanuel, Lucas et Gaëtan décrochent une superbe 6^{ème} place, arrachée après des performances individuelles et collectives superbes.



Nos petits belleneuvois sur le podium !!
Des images dont on ne se lassera jamais au club !!

LE COIN DES PETITS BELLENEUVOIS (4/5)

☞ Championnat de Côte d'Or (Dijon – 08/05/2008) et de Bourgogne (Creusot – 10/05/2008)

- **Gaëtan**, vice-champion de Côte d'Or et quart de finaliste au championnat de Bourgogne en minime.
- **Nicolas**, médaille de bronze au niveau départemental et 12^{ème} au niveau régional en benjamin
- **Benjamin**, champion de Côte d'Or et médaille de bronze au championnat de Bourgogne

Sans oublier Julien et Emmanuel (en minime) ainsi que Romain (en cadet) qui se sont très bien comportés au championnat de Côte d'Or.

Bravo à tous ces jeunes pour leurs résultats excellents en tout point. Continuer de travailler et de progresser, les titres ne sont plus très loin !!

☞ Intercomités de zone (Nevers – 31/05 et 01/06/2008)

Aurore et Nicolas ont été sélectionnés par le comité de Côte d'Or pour représenter respectivement les benjamines et les benjamins du département. Dans cette compétition par équipe de 8 (1 représentant de chaque catégorie – poussin, benjamin, minime et cadet – en garçon et fille), les joueuses et joueurs venaient de différents clubs. Pour information, notre département a fini 10^{ème} sur 21 (alors qu'en match de poule, l'équipe a réussi à faire match nul contre l'équipe qui allait remporter quelques rencontres plus tard la compétition) et termine devant les 3 autres départements de la région. Ces excellents résultats sont aussi le fruit du travail de nos 2 joueurs, qui se sont battus pour apporter aux aussi leur contribution à l'équipe. Pendant 2 jours, Aurore et Nicolas ont côtoyé le gratin de la zone est de la France (Alsace, Champagne-Ardenne, Lorraine, Franche-Comté et Bourgogne) et ont montré tous les progrès effectués depuis leur début.

A noter la prestation excellente d'Aurore, qui pour sa 2^{ème} compétition (seulement...) et sa 1^{ère} année de ping, a enchainé les matchs de qualité et frôlé à plusieurs reprises les exploits (défaite de justesse contre la numéro "1" bourguignonne notamment). Félicitation à cette jeune joueuse dont le sérieux est un modèle pour tous et qui progresse un peu plus à chaque entraînement.



Photo de l'équipe de Côte d'Or (les joueurs et les coaches). Pour certains joueurs qui ne se connaissaient pas forcément tous avant cette compétition, la cohésion et la bonne humeur a été de mise.

A la table comme en dehors, Aurore et Nicolas ont su défendre les couleurs du département et ont prouvé qu'ils méritaient leur place dans cette sélection.

Clins d'œil

☞ Passage de grade:

La fin de l'année correspond aussi au dernier passage de "grade" de la saison. Plusieurs diplômés vont être passés en ce mois de juin. Malheureusement, date de parution du journal oblige, il n'est pas possible de pouvoir donner les noms des diplômés et les grades obtenus, puisqu'au moment d'écrire ces lignes, les examens n'ont pas encore eu lieu.

Peu importe, saluons d'avance tous les jeunes qui vont passer leurs diplômes et souhaitons leur bonne chance. Et espérons qu'au moment où vous lirez ces lignes, il y ait un maximum de nouveau diplômés !!!

☞ Que font-ils maintenant ?



Voici 10 ans, **Kelly** trustait les titres en "ping".



10 ans après, la voici en équipe de **France ESPOIRS...** de pétanque !!

Nous sommes fiers de t'avoir fait découvrir ce qui est "sphérique". Nous le sommes aussi de ta réussite dans ton nouveau sport.

Bonne chance pour la suite de ta carrière sportive !!!

LES EQUIPES SENIORS (1/2)

Equipe 5 :

Le groupe s'est étoffé en 2^{ème} phase et ce sont au total 8 joueurs et 1 joueuse qui ont participé aux rencontres de cette équipe.

Nicolas Souhait et Richard Courtine ont fait leur entrée et l'équipe 5 se classe en milieu de tableau remportant 2 victoires contre Vénarey et Savigny.

Par delà le résultat, il faut retenir le plaisir de jouer et de se retrouver sans pression dans une formule qui privilégie la bonne humeur et la convivialité.

Bravo et merci à Joëlle MATULA, Mathieu et Francis LECHENAULT, Nicolas et Laurent SOUHAIT, Gérald CENTRELLA, Gilles LOUVIOT, Richard COURTINE et Claude HEINIS.

Claude

Equipe 4 :

Sentiment un peu mitigé en cette fin de saison pour notre équipe 4.

La déception (petite tout de même) de ne pas avoir pu insuffler une vraie dynamique dans ce groupe pour tirer les jeunes vers le haut.

La satisfaction de terminer tout de même second de départemental 3, derrière CLENAY, intouchable vu les classements alignés.

Mais nos victoires ont été étriquées alors que notre position nous donnait vainqueur sur le papier.

Restons positif. 5 victoires, 1 nul et 2 défaites, ce n'est pas si mal. Et puis, même si cela a été dur, les jeunes ont progressé, et cette expérience a été positive, puisque Gaëtan va intégrer le groupe de Régional 3 la saison prochaine.

Il a ainsi montré la voie aux autres jeunes que nous intégrerons dans ce groupe. Le travail finit toujours par payer à qui veut se donner la peine.

Un grand merci à tous les joueurs qui ont participé avec moi à cette deuxième phase : Gaëtan GUYENET, Romain ROBERT, Roland BOUCARD, Julien CENTRELLA, Daniel MARTIN, Francis et Mathieu LECHENAULT, Jérôme VIEL, Marine LEOEUF, Laura NICOLAS, Jérémy RAILLARD, René MATULA, Alexandre CHATEAU, Peter SCHMITT.

Jean-Noël



Elle est trop petite la table.....

LES EQUIPES SENIORS (2/2)

Equipe 3 :

Deuxième phase difficile pour Romain et ses coéquipiers. De bons matchs, mais pas de victoire, avec une dernière place à la clé.

Equipe 2 :

Le maintien étant assuré à l'issue des matchs de poule, les rencontres de classement n'avaient plus d'enjeu pour la suite.

Le manque d'effectif s'est encore cruellement fait sentir pour composer les équipes – et il n'y avait pas de blessé...

L'objectif étant atteint, tournons nous vers la saison prochaine en capitalisant sur ce qui a bien fonctionné et en corrigeant nos lacunes.

La solidarité a été au rendez-vous, même si cela a pu paraître difficile à certains moments, et les anciens ont assuré quand il le fallait.

L'intégration de Gaëtan sur la dernière rencontre a été très positive. Il ne reste plus qu'à confirmer à la rentrée.

Ce qui a péché, c'est essentiellement l'effectif trop limité pour cette équipe.

Les décisions prises concernant la constitution d'un groupe Régional à 14-15 joueurs – décidés à jouer - pour la saison prochaine devraient rendre l'organisation des équipes un peu plus facile.

Et puis l'entraînement... Clef de la réussite et souvent oublié...

Jean Noël

L'équipe 1 trébuche sur la dernière marche.

Une phase surprenante pour notre équipe fanion. Une curieuse impression de ne pas être à 100% de nos moyens tout au long de la saison, mais, de match en match... ça passe. Et puis, nous voyons la finale arriver, en se disant qu'après tout, si la réussite est de notre côté... pourquoi pas.

Et puis le retour sur terre, pas forcément brutal car nous savions que les Auxerrois nous étaient logiquement supérieurs, mais cette défaite 11-3 en finale chez nos amis Yconnais est tout de même lourde. Pas de regret, nous sommes conscients que nous n'avons pas mis toutes les chances de notre côté par manque d'entraînement et de cohésion à la table..... que cela nous serve de leçon pour la saison prochaine. Un peu de sérieux pourrait suffir à nous propulser en pré-nationale.

Sylvain



LES VETERANS

Le championnat vétérans s'est terminé le mardi 22 mai à la salle de la Source - fort tard pour certains.

L'équipe 2, composée de MATULA & MATULA (Joëlle & René) termine dernière, mais à 2 points de l'avant dernier... Encourageant, il faut continuer. Elle a même été récompensée ...

L'équipe 1, sous la houlette de Patricia – capitaine - termine 6^{ème} avec St Apollinaire 2 et Dijon TT3. Très encourageant aussi. Elle a été récompensée, pour être l'équipe la mieux classée en ayant des joueurs avec petits classements (normalement 13^{ème} aux points sur le papier).

Citation de la capitaine « **Merci à mes coéquipiers, Daniel et Jean-Noël... On remet cela la saison prochaine »**

Jean Noël



POTINS DE FILLES

L'Entente CP Belleneuvois / ASL Clénay se porte bien.

Dans un championnat Régional féminin un peu tronqué, toutes les filles ont pris du plaisir à jouer et à se retrouver.

De plus, comme c'était prévu, à chaque rencontre de l'équipe 2 en Régionale masculine, une féminine est venue donner un coup de main. Ça ne s'appelle pas de l'équité, mais de la solidarité. Il est vrai que l'inverse n'est pas possible. Bon sang, ce n'est pas simple.

Il ne reste plus à espérer que toutes les actions en faveur du Ping féminin menée par le Comité et la Ligue permettent enfin de constituer un championnat Régional digne de ce nom et tout sera bien. Malheureusement, les rumeurs sur le devenir de certaines équipes ne vont pas dans ce sens.

Un grand merci à toutes les filles qui ont joué le jeu dans la bonne humeur et le sérieux : Audrey ROUSSEL, Eloïse PETIT, Laure MILLERET, Laura NICOLAS, Marine LEBOEUF, Elena LOUVIOT, et Patricia BRUAND.

Jean Noël



☞ Top de zone de détection (Reims – 23 et 24/04/2008)

C'était pourtant Pâques, mais la météo était plutôt enneigée et nous nous sommes rendus à Reims pour le top de zone Est (Alsace, Bourgogne, Champagne-Ardenne, Franche-Comté, Lorraine) qui réunit filles et garçons nés en 1997,98, 99, 2000 et +.

Nous, c'est à dire les deux sélectionnés (suite au top régional de Montchanin) Aurore et Vincent; les deux coachs sélectionnés (à quel top ??) René et Guillaume et les deux mamans (non sélectionnées!!!!)

L'heure de notre départ ne cessait de s'avancer, cause météo. Nous avons roulé tranquille avec une pause pour arriver enfin à Reims avant midi. René a eu peur lorsque sur l'autoroute, nous lui avons fait croire que nous avions oublié les licences!!!!

Petite reconnaissance des lieux et de l'hôtel puis repas. Enfin, nous arrivons à la salle René Tys. Les enfants commencent quand même à stresser un peu. Le planning des matchs nous est donné et voilà que tout s'enchaîne. Vincent a eu un sérieux problème de raquette puisque refusée par les juges abrites (Attention, ça ne rigole pas !) Heureusement, il en avait une de rechange.

Surtout, les enfants ne faites pas de trou dans vos raquettes, ce n'est pas du gruyère!! Et en plus le ping c'est sérieux : main sur la table = point à l'adversaire, service non règlementaire = refusé ; mauvais comportement = carton jaune, etc ...

Toujours cause météo, nous sommes revenus en Bourgogne sans pouvoir remplir notre cave de Champagne!!!!!!!!!!!!!!

Patricia.

Interclubs régionaux à Appoigny le 1^{er} mai – les -11 ans

Le 1^{er} Mai se sont déroulés les championnats par équipe à Appoigny. Nos moins de 11 ans ont encore une fois défendus les couleurs de Belleneuve, à la force de leur « petits » bras, ils ont gagnés une place sur le podium!!

Ils termineront 3^{ème}. BRAVO

Mais que d'émotions ce jour là, et non sportive!!!!!!!!!!!!!!

N'est ce pas Gilbert ???

Et oui, quand on part en Renault, on ne sait plus si l'on arrivera à destination, et donc merci à Gérald pour être revenu rapidement chercher les enfants sur l'autoroute et à Claude qui n'a pas hésité à venir depuis Belleneuve jusqu'à Appoigny pour le retour. C'est ce que j'appelle la solidarité club,

Patricia

Championnat jeunes individuel (11 à 18ans)

Ce championnat départemental s'est déroulé en 4 tours les 1^{er}, 15 et 29 Mars puis le dernier tour le 26 Avril.

A chaque tour, chaque joueur fait 4 matchs et le classement est ensuite établi par rapport au nombre de victoire.

Notre club présentait 3 joueurs : Lucas F, Emmanuel S et Julien C, sur les 84 inscrits et ils terminent avec respectivement 4, 8 et 9 victoires.

Domage de n'avoir jamais reçu le classement final, mais je crois que Julien finit à la 12^{ème} place et Emmanuel à la 16^{ème} place. De très beaux résultats vu leur 11 ans et l'absence de catégories.

Gérald

Interclubs régionaux à Appoigny le 1^{er} mai (suite) – les -13 ans

Après avoir terminé 3^{ème} en départemental derrière Dijon TT et St Apo, nos p'tits Belleneuvois sont qualifiés pour le tour en régional à Appoigny. La chance n'était pas avec nous en ce début de journée, mais la panne d'une des voitures n'a pas suffi à mettre nos équipes en retard, et nos huit joueurs étaient présents à l'heure de l'appel.

Gaëtan, Julien, Emmanuel et Lucas composaient l'équipe des moins de 13ans. Quatre poules de trois étaient constituées et nos jeunes se retrouvent contre Montceau 1 et Elan Nevers 1.

Le premier match contre Montceau est une défaite 3 à 2, en revanche c'est une victoire 3 à 2 qui suit contre l'Elan Nevers.

Sortis 2^{ème} de poule, notre équipe gagne son premier match de barrage 3 à 2 contre Montceau 2 puis s'incline 3 à 1 contre Dijon TT.

A ce moment là, on joue les places 5 à 8 et le premier match est facilement remporté, et pour accéder à la 5^{ème} place, il faut battre St Apollinaire. Mais nos p'tits Belleneuvois s'inclinent 3 à 2 et terminent à la 6^{ème} place sur les douze équipes qualifiées, une très belle performance de leur part. Ils remercient tous Gilbert venu leur apporter de précieux conseils. Il est presque 21h lorsque l'on repart pour Belleneuve, nous sommes tous très fatigués mais très heureux du résultat.

A l'année prochaine.

Gérald

inter comités de zone à Nevers – 31 mai et 1^{er} juin

Les 31 Mai et 1er Juin se sont déroulés les inter comités de zone à Nevers. Aurore et Nicolas ont été sélectionnés en catégorie benjamin. C'est donc une équipe mixte de 8 joueurs qui a représenté la Côte d'Or : 2 poussins, 2 benjamins, 2 minimes et 2 cadets. Les matchs pour nos petits belleneuvois furent très durs!!, mais en équipe tous les points ou sets grappillés comptent en cas de nul. Nos 8 jeunes ont fournis de gros efforts car le niveau était élevé et le tirage des poules désavantageux : juste 1 poule de 6 alors que les autres de 5 : ils arriveront en 4^{ème} place. Leur poule était très dure car ils sont tombés sur les finalistes : Meurthe et Moselle et les Vosges.

Mais à force de tous ces efforts fournis, ils termineront 10^{ème} sur 21 équipes engagées.

Merci encore à Frédéric, Guillaume, Eric, Jean-Luc et aux jeunes : Antoine, Zoé, Nicolas, Aurore, Marine, Johann, Zélie et Victor pour leur esprit d'équipe!



Patricia

86 adhérentes/adhérents dont 41 de moins de 18 ans, tous licenciés.

- 10 féminines
 - ✓ 8 juniors
 - ✓ 7 cadets
 - ✓ 5 minimes
 - ✓ 5 benjamins
 - ✓ 13 poussins
 - 33 licences promotionnelles
- L'équipe 1 accède une nouvelle fois en N3 à l'issue d'une 1ère phase qui a démarrée petitement pour se terminer en apothéose.
 - L'équipe 2 monte en R2.
 - Le club participe à la coupe d'Europe (TT Intercup).
 - Un nombre de licenciés record.

❖ **De nouveaux noms apparaissent chez les jeunes.**



Gaëtan Guyenet



Jade Bouley



Julien Martenot



Martin Meyer



Romain Robert



Julien Doré



Julien Centrella



Eléna Louviot

- Comme l'an passé, les équipes 1 et 2 redescendent à la fin de la seconde phase.
- Les équipes 3, 4 et 5 se maintiennent.

L'équipe fille fait des prodiges et termine troisième.

La poursuite pour la deuxième année de notre entente avec nos voisins de Clénay a permis de constituer une équipe féminine au niveau Régional. Cette équipe nous procure tellement de satisfactions. L'entente entre les 2 clubs l'a été aussi entre nos filles. A chaque rencontre, Audrey, Milène et Eloïse pour Clénay, Aline et Marine pour Belleneuve nous ont montré de grosses qualités et ont livré de sacrées bagarres, mais toujours dans un bon esprit et dans une bonne ambiance. Bravo encore à elles.

Le partenariat avec le Centre d'Aide par le Travail de Bézouotte.

Tous les quinze jours, un groupe vient bénéficier des conseils de Pierre et de Clément et applique ensuite les conseils prodigués dans des montées-descentes avec les joueurs du club. Cette intégration par le sport est une belle réussite.